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Die UDE möchte Studierenden in studienerschwerenden Situationen / bei besonderen 

Herausforderungen Unterstützung anbieten und hält daher verschiedene Angebote vor:

▪ Für Studierende mit einer chronischen Erkrankung und/oder einer Behinderung bietet 

die UDE eine spezielle Beratung in der Inklusionsberatung des Akademischen 

Beratungs-Zentrums (ABZ) an, Ansprechpersonen sind Daniela de Wall und Verena 

Herwig, abz.handicap@uni-due.de  

Darüber hinaus bieten Studierende mit einer Behinderung/chronischen Erkrankung auch 

eine Beratung an: bcks@asta-due.org 

▪ Für Studierende, die spezifische Informationen aufgrund ihrer persönlichen 

Lebenssituation, benötigen oder studienbezogene Konflikte erleben, bietet die 

Ombudsstelle für Studierende Beratung: Ansprechperson ist 

Dr. Marina Metzmacher. ombudsstelle-fuer-studierende@uni-due.de

▪ Für Studierende mit Fragen zu Vereinbarkeit von Studium und Familienaufgaben 

(Kind(er) und Pflege) bietet die Gleichstellungsstelle Beratung an, Ansprechperson ist 

Kristina Spahn, gleichstellungsbeauftragte@uni-due.de

▪ Für Studierende, die Erfahrungen mit (sexueller) Belästigung oder Diskriminierung 

aufgrund ihres Geschlechts oder ihrer sexuellen Orientierung machen, bietet die 

studentische Gleichstellungsbeauftragte, Inka Strubbe Beratung an, 

stud.gleichstellung@uni-due.de

Studium in besonderen Situationen
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The UDE offers support to students in situations that make studying difficult 

and therefore has various offers available:

▪ For students with a chronic illness and/or a disability, the UDE offers counseling 

in the Inclusion Counseling of the Academic Counseling Center (ABZ)

Contact: Daniela de Wall and Verena Herwig, abz.handicap@uni-due.de. In addition, 

students with a disability/chronic illness also offer counseling: bcks@asta-due.org

▪ For students who need specific information due to their personal life situation

or who experience study-related conflicts, the Ombuds Office for Students offers advice

Contact: Dr. Marina Metzmacher, ombudsstelle-fuer-studierende@uni-due.de

▪ For students with questions about balancing studies and family responsibilities 

(child(ren) and care), the Equal Opportunity Office offers counseling

Contact: Kristina Spahn, gleichstellungsbeauftragte@uni-due.de gleichstellungsbeauftragte@uni-due.de

▪ For students who experience (sexual) harassment or discrimination based on their 

gender or sexual orientation, the Student Equal Opportunity Officer offers counseling

Contact: Inka Strubbe, stud.gleichstellung@uni-due.detud.gleichstellung@uni-due.de

Studying in special situations
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